

## Ecopetrol apoya emprendimientos Productivos diversos del sur del país

In Actualidad 25 marzo, 2021 TSM Noticias



Huila y Putumayo cuentan con una variedad de productos que durante años han sido protagonistas de los mercados locales, hoy, esos emprendimientos han ampliado sus fronteras para llegar a más mercados en otras regiones, con el apoyo del programa de Emprendimientos Productivos Diversos liderado por **Ecopetrol**.

En el 2020 el programa ayudó a concretar negocios por \$2.133 millones, en emprendimientos locales de productos como la cholupa y la achira huilense o la pimienta y el sachá inchi putumayense.

Esta iniciativa promueve acciones de reactivación económica en las regiones, incorporando en la cadena de abastecimiento micros, pequeñas y medianas empresas (mipymes) que aporten al desarrollo sostenible y vinculen, entre otros, población de difícil inserción laboral.



De acuerdo con Hernando Lozano, jefe del Departamento de Abastecimiento de la Regional Andina Oriente de **Ecopetrol**, "el año anterior, dicho programa realizó en todo el país, doce rondas virtuales 'Somos Colombia', con la participación de 702 mipymes. En la Región Andina, se han realizado a la fecha tres rondas, con la participación de 113 mipymes, de las cuales 20 emprendimientos han concretado negocios en las siguientes categorías: alimentación, elementos de bioseguridad, innovación y tecnología".

En el Huila hacen parte del programa helados Upa Chulupa, Expanzoom SAS, Río y Mar, y el Grupo Solanco, entre otros.



"Estamos apoyando microempresas y empresas como Río Mar de Pesca Artesanal, Achiras del Huila, la Asociación Multiactiva Cholupa de Rivera y Coocentral, la Asociación de Madres Comunitarias de Garzón que produce el café que todos los días estamos consumiendo en **Ecopetrol**", señaló Jhon Ramos Botello, representante de servicios Asociados SAS, empresa contratista de los casinos de **Ecopetrol** en el departamento.

Por su parte, Diana Moreno, representante de Expanzomm SAS explicó que gracias a este programa "podimos impactar la vida de nuestros colaboradores, incluyendo 9 mujeres, 3 personas mayores de 60 años, 2 madres cabeza de hogar y demás vendedoras independientes que con nuestros productos pueden llevar un sustento a sus casas".

Uno de los productos más reconocidos es el aceite de Dios, que tiene la capacidad de degradar el **petróleo** y descontaminar rápidamente zonas afectadas por derrames de crudo. Este producto fue inventado por dos mujeres huilenses propietarias del grupo Solanco, con quienes se firmó un Acuerdo de Bases Económicas nacional para que pueda ser adquirido por cualquier área operativa de **Ecopetrol**.



"Para nosotros es muy importante hacernos visibles y de la mano de **Ecopetrol** asegurar esa visibilidad a nivel nacional porque podemos llegar a más sitios donde requieran nuestros productos y servicios", señaló Tatiana Solano Caballero, gerente Grupo Solanco.

De esta manera, en Huila y Putumayo, **Ecopetrol** continúa impulsando los Emprendimientos Productivos Diversos para contribuir con el dinamismo de las economías locales.

